

Pemex culminó su participación en Coahuila

Escrito por comunicado

Sábado 21 de Mayo de 2011 12:42

Durante 36 días la paraestatal apoyó con personal y equipo para combatir el incendio

México, D.F., 21 de mayo 2011.- Petróleos Mexicanos culminó su participación en las labores al combate a los incendios forestales registrados en la sierra de Muzquiz, Coahuila, coordinadas por la Comisión Nacional Forestal, SEDENA y Protección Civil.

Durante 36 días, la paraestatal apoyó estas labores tanto con auto tanques equipados como con camiones de bomberos, para suministrar agua a los depósitos donde recargaban avionetas y helicópteros.

Trabajadores de la paraestatal de las terminales de almacenamiento y reparto de PEMEX en Monclova, Santa Catarina, Sabinas y Nuevo Laredo, fueron destacados en diversas zonas para apoyar las labores de traslado de personal y equipo.

Los equipos que PEMEX destinó a estas actividades fueron: cuatro auto tanques con capacidad de 20 mil litros, dos motobombas de combustión interna para el bombeo de agua, una motobomba de combustión interna tipo remolque con capacidad de bombeo de 500 galones por minuto y una camioneta pick-up para traslado de personal e insumos.